

Einblicke, wie aus Blech Musik wird

Der Allschwiler Kunst-Verein (AKV) spazierte am 8. April mitten in das Dreispitz-Areal zu Egger, der Manufaktur für Blechblasinstrumente. Kaum eingetreten, strahlten dem Verein unterschiedlichste Instrumente entgegen. Bettina Arndt, Lernende im dritten Jahr und davor Unterrichtende am Gymnasium,

führte die Gäste für knapp zwei Stunden durch die Werkstatt.

Die Begeisterung für diese Welt der Musik übertrug sich auch auf die Führungsteilnehmenden und so wagten es doch Neugierige, an der Werkbank ein Rohr zu biegen. Na ja, Übung und Erfahrung hatten sie nicht dabei. Die Vielfalt der Instru-

mente und vor allem die Herstellung von Trichter bis Mundstück brachte einen angeregten Austausch, abgerundet mit der Klangprobe der Trompeten.

Mit all diesen Eindrücken wechselte die Gruppe ins quartiertypische Restaurant Schmatz an den reservierten Platz. Beim gemeinsa-

men Mittagessen kam noch die eine oder andere Idee auf, was der AKV noch so unternehmen könnte. Der nächste Besuch, das Bakelit-Museum in Breitenbach. Mehr zum Verein gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*



Der Kunst-Verein war vergangene Woche bei der Firma Egger in Münchenstein zu Gast.

Fotos Jean-Jacques Winter